



# 園長だより

NO. 25 P.6.11(Thu)

発表会へのご参観本当にありがとうございました。

実は... 総練習として一度雄踏文化センターの舞台に一度立て踊るんです。その子どもの姿が生き生きとしていて、楽しそうで、自信に満ち溢れています。どの学年の子も今から大きく過ぎる成長が嬉しいです。年少・うめ組さんは、4月(うめ組は入園時)の涙々だった日を思い出しました。半年でこんなに泣いていた子が、自身の心の中で大きなハードルを越えたんだな~、偉いな~と思いつつ、ウルウル...。

さくら、ふじ組さんは入園した頃から今まで走馬燈の様に更りすくすく教室でご参加頂いて、園生活一日一日の経験で、どれだけの方など、その頃(お母さんのお腹にいらっしゃった頃の方からも)から、母様と「ははよ入園」だけど、お配りで、なんでお話した事まで思い出します。

け多くの事を学び、大きく成長した  
かかストレートに伝わり、自然に  
涙が込み上げ、頬をついた  
いました。

私は、総練習の段階で、みんなに感動するのに、保護者の皆様はどうだけ嬉しい事が!とその保護者様の想いが、こみ上げてきました!そして当日、挨拶の中でもお話しさせて頂きましたが、恥じや緊張から固まってしまう姿も、嬉しくて嬉しくてピョンピョンしちゃったり、客席に手を振る姿も、かわいい輝びやかな衣装を身にまとひ

踊る姿は、私にとっては

テレビで観るどんなアイドルより、ピカイチのスーパーアイドルに映りました。生まれてきて数年...うめ組さんに至っては、僅か3年であんな大舞台でスポットを浴びて立ち踊る偉業、本当に心身共に成長は計り知れません。そして、どんな姿も、

我が子の「今の成長」です!! 保護者の皆様の愛には到底敵いませんが...私は、志都呂幼稚園の子一人ひとりを愛しています。こんなにも愛らしい我が子に感謝して、残りの今年度も「やろうとしている」「やってみた」過程から常に認め、子ども達・先生達と“楽しい”“嬉しい”を共有していきたいと思います!!

発表会について  
園でのエピソード

## PART①

遊戯室で踊っていたふじ組さんを見ていた先生が、目に涙をいっぱい浮かべて「大きくなりました。」  
ね~とヒヒと言。教えて、どうですか? ものを教えました。担任としていた

## PART②

先週のある先生の  
反省に、こんな  
コメントが!!

今日はすごく嬉しい事があって...  
朝が練習前、衣装を着た後には  
〇〇ちゃんが、「先生作ってくれて  
ありがとうございます」と言つてくれて、「○○  
それを聞いた子供も連んで皆  
作ってくれてありがとうございます」と声を掛け  
てくれました。何年間の中で  
初めてこんな事を言われたので、  
すごく驚いたのと、嬉しいです。  
胸がいい、立派になりました。  
こんな風に男の子くれる子供も  
達に着てもらえるのが幸せです。

私もいつも思うのですが、  
頑張れば頑張、ただけ  
決して金銭では得られない  
真の愛になって返ってくる  
この仕事、素晴らしいな  
有難いなって思っていますよ!!



♪♪♪

